



校訓「共創」

学校教育目標 [いのち輝かせ 未来を創る 港っ子の育成]



港っ子

豊岡市立港小学校

令和4年1月7日

～ 新年明けましておめでとうございます ～

保護者のみなさまにおかれましては、ご家族おそろいで穏やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

本日、登校してきた子どもたちには、気持ちも新たに、元気いっぱいの様子がみられました。この正月も新型コロナウイルス感染症予防の為に制限のある生活の中ではありますが、新たな目標をしっかりと持ち、それぞれ新年を迎えたことが伺えました。



今年は「干支で言えば「壬寅（みずのえとら）年」で、「壬」が持つのは第9位の他、女性のお腹に子供を宿す「妊」の一部であることから「はらむ」「生まれる」という意味があるようです。「寅」はもともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、演と同じ読みの「延（えん）」から「延ばす・成長する」という意味を持っており、「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長すること」といった縁起のよさを表しているとも言われます。このように、今年の干支には、「芽吹いたものが成長する」という意味があるようで、新しくスタートした港小学校の芽が大きく成長する年となってほしいです。

3学期は、本年度のまとめと次の学年への準備となる学期です。子どもたち一人一人がそれぞれ2学期までの生活を振り返り、更なる向上心をもってこれからの生活を迎えてほしいと思っています。そして、友だちと一緒に生活しながら「こんなことにチャレンジしたい」とか「あんなことができるようになりたい」「こうになりたい」等、具体的な目標やめあてを立てて、それに向かって努力し実現してくれることを願っています。

新年に入って新型コロナウイルス感染症は新たな変異株の感染拡大の様を呈しています。まだまだこれからも、感染予防を行う生活は続きそうです。この様な中ですが、港小学校としての初年度の締めくくりを行う大切な学期となります。どうぞ、本学期も保護者・地域の皆様のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

令和4年が、児童のみなさんが年頭に掲げたそれぞれの目標や願いが叶い、楽しい事が多くあり、実り多き素晴らしい年になりますよう祈っています。

『3学期始業式・学級活動』

体育館で3学期の始業式を行った後、学年ごとに先生からお話を聞き、冬休みの課題提出や各自の冬休みの思い出、今年の新たな目標などを交流し合い、楽しい冬休みの様子や目標を共有することができました。



<登校風景>



<1年>



<2年>



<3年>



<3学期始業式>



<4年>



<5年>



<6年>

